## LANDRAIS



## Le temps presse pour les Maniq

Samedi 7 mars à 20 h 30, la salle des fêtes va accueillir les réalisateurs François-Xavier Pelletier et Catherine Lacroix dans le cadre d'un ciné débat qui verra la projection de leur documentaire "Nous resterons en forêt ". Les Maniq ne sont plus qu'une poignée de nomades chasseurs-cueilleurs (environ 200). François-Xavier Pelletier, ethnologue, les a rencontrés lors de ses quatre missions parmi eux. Huit mois au total passés à comprendre leur mode de vie, dans des conditions extrêmes, ces hommes étant aujourd'hui chassés de chez eux par les Thaïlandais qui s'approprient illégalement les terres. Les Maniq ont des leçons à nous donner, des leçons de vie en collaboration et en harmonie avec la nature, sans la détruire.

Lors de la diffusion de ce film à la Motte-Aubert en septembre dans le cadre du Festival Écran Vert, les 120 chaises avaient trouvé preneurs. À Landrais, il y aura de la place pour 300 personnes. À voir en famille, entre amis, de toute urgence...

Entrée libre et participative. Chacun donnera ce qu'il veut. Buvette.